

22.04.2016

Internationales Kinderfest findet zum 36. Mal statt

Zu seinem traditionellen Internationalen Kinderfest lädt das Spielhaus Hemshofpark, Gräfenaustraße 53, am Freitag, 29. April 2016, 14 bis 18 Uhr in den Hemshofpark ein.

Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse eröffnet das 36. Internationale Kinderfest um 14 Uhr. Anschließend werden die Gäste von Ortsvorsteher Antonio Priolo begrüßt. Geplant ist eine Bühnenshow mit Musik- und Tanzeinlagen und auch für Speisen und Getränke ist gesorgt.

Nach der Begrüßung können sich die Kinder an einer Menge von Aktionen erfreuen, wie zum Beispiel einer Hüpfburg, einem Fahrradparcours, Dreibeinlaufen, Ballspielen, dem Spielmobil Rolli, Wasserspielen mit der Jugendfeuerwehr, Mülleinsammel-spielen, Wickingerschach, einem Autoreifenparcours, Tastspielen, kreativen Werkständen mit Schminken und Haareflechten, Bügelperlenbilder basteln, Rätsellecken, Graffitimalen, einem Bücherflohmarkt und Zuckerwatte. Dieses Jahr beteiligen sich über 20 Institutionen an dem Kinderfest. Mitwirkende sind die Arbeitsstelle Interkulturelle Erziehung, der Elterntreff Gräfenaustraße, die Freiwillige Feuerwehr Oppau, die Goethe- und die Gräfenauschule, der Gräfenauhof Turmhöhle, die Initiative Sauberer Hemshof, der Jugendtreff Westend, das Kinder-Eltern-Haus, der Kinderschutzbund, das Kinder- und Jugendbüro, die Kindertagesstätten Blücherstraße und Nord, der Kindergarten Kanalstraße, die Ökumenische Kindertages-stätte Hartmannstraße, die Schulsozialarbeiterin der Goethe- und der Gräfenauschule, das Spielmobil Rolli, der Treff International, die Spielwohnung Hemshof, die Straßensozial-arbeit aus Ludwigshafen Mitte und Nord und die Straßensozialarbeit aus Oggersheim und Ruchheim.